

Hola a todos.

Antes de nada deciros que espero que todas las familias estéis bien.

En cuanto a las dudas que me vais planteando en los correos, las iré contestando según vaya viendo los correos y corrigiendo.

Os adelanto que los ejercicios de música que hay en la web del centro son para hacer poco a poco, teniendo en cuenta que solo tenemos una sesión a la semana (que vayan haciendo 2 o 3 ejercicios o una hoja por semana).

De plástica, os dejé algunas ideas también en la web para que podáis hacer (si no tienen el cuaderno de plástica no os preocupéis, seguiré subiendo ideas en la web).

Gracias y mucho ánimo a todos. Espero que esta situación en la que nos encontramos termine lo antes posible.

Lidia.